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報告事項 
 

※【 】は会議主催元 【日 L】：日本ライオンズ 【M D】：MD336 
※前年度第４回ガバナー協議会・連絡会議（3/25）以降の報告を含む 

報告事項 1 
協議会議長 福永 栄一 
 
【国際理事会関連】 

2021年 6月国際理事会および第 103回バーチャル国際大会報告 ······················· P5～7 
2021年国際大会公式通達 ························································································· P8～9 
2021-2022年度新任国際理事国内ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ＆ﾌﾞﾘｰﾌｨﾝｸﾞ次第 ····························· P10 

【日 L】第 3回全国ガバナー会（社員総会）議事録·················································· P11～13 
【日 L】臨時理事会議事録 ···························································································· P14～19 
【日 L】第 5回理事会議事録 ························································································ P20～26 
【日 L】第 6回理事会議事録 ························································································ P27～31 
【日 L】臨時理事会議事録 ···························································································· P32～36 
【日 L】第 4回全国ガバナー会（社員総会）議事録·················································· P37～41 
【日 L】臨時理事会(オリパラ関連)議事録 ·································································· P42～46  
・一般社団法人日本ライオンズ理事長交代 

  MD337元議長(2018-2019)識名 安信氏 ⇒ MD334前議長(2020-2021) 仁科 良三氏   
【日本 LCIF】第 6回役員会議議事録 ········································································· P47～52 
【日本 LCIF】第 1回役員会議議事録 ········································································· P53～58  
・「一般財団法人日本ライオンズ」について 
 ※「一般財団法人日本 LCIF」から名称変更 以降【日本 LCIF】➡【財団 日本 L】  

【財団日 L】第 2回役員会議式次第 ··········································································· P59  
・事業の取組みについて ·························································································· P60  

【M D】臨時ガバナー協議会議事録 ············································································ P61～67 
 
※協議事項の中で説明済の為報告は割愛された。 
 
報告事項 2 
LCIFコーディネーター 橋本 充好 
 
【M D】次期コーディネーター・キャンペーンコーディネーター会議次第 ··········· P68 
【LCIF】2021-2022年度MD336バーチャルセミナー次第と資料 ·························· P69  
LCIF2021-2022年度目標達成に向けて 

2021-2022年度以降地区別目標額 ··········································································· P70 
2021-2022年度地区別シミュレーション ······························································· P71～72  

複合地区各役員へのご依頼事項 
 ①キャンペーン 100の推進   
②MJF寄付 1口以上の寄付ご依頼 

  
大野担当ガバナーより資料も基づき報告と下記話があった。 
P70の 2021-2022年度以降地区別目標額について、トータル 5年間で 1人につき 300ドル 
とのことであるが、各クラブの目標額が分からない。キャンペーン 100は今期が最後である 
為努力をしたいが、LCIFへ問い合わせをして送られてきた資料を見ても理解し難い。 
各クラブの目標額を示していただきたい。 
 
P72の地区別目標額であるが、D地区から提出したものと全く異なる数字で記載されており、 
どうしてこの様なことになっているのか分からない。 
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報告事項 3 
GLTコーディネーター 池原 堅 
 
【GAT】第 6回コーディネーター会議議事録 ····························································· P73～74 
【GAT】第 1回コーディネーター会議議事録 ····························································· P75～76 
【M D】第 1回コーディネーター会議次第 ································································ P77 
 
三島担当ガバナーより資料に基づき報告と下記話があった。 
8/24にMD336第 1回 GLT会議がWEBで開催されたが、コロナ禍で活動が停滞している 
との報告が多かった。GLTの会議ではあったが、GSTの活動が根幹にあたるべきとの発言 
もあった。色々な研修会が予定されているが、中止することなく行われることを望む。 
※議事録・・・当日資料⑧ 

 
報告事項 4 
GMTコーディネーター 真鍋  隆 
 
【GAT】第 6回コーディネーター会議議事録 ····························································· P78～86 
【M D】第 2回コーディネーター会議次第 ································································ P87 
336複合地区 GMT報告 ※2021年 6月末現在 ······················································· P88 
 
平山担当ガバナーより資料に基づき報告があった。 

  
報告事項 5 
GSTコーディネーター 澤 辰水 
 

【GAT】第 4回コーディネーター会議議事録 ································································ P89 
 
三島担当ガバナーより資料に基づき報告があった。 

 
報告事項 6 
SPC・FWTコーディネーター 有本 みどり 
 
2021-2022 SPC・FWT活動方針 
第 1回全日本 SPC・FWT会議が 7月 9日東京で実施され GATエリアリーダー長澤 Lより 
今期目標の指示がありました。 
①クラブ支部制度を利用した健全なクラブ運営の推進のお手伝い。 
②各地区に１つのクラブエクステンションのお願い。 
③第２副地区ガバナーの時、１つクラブ支部結成、第 1副地区ガバナーの時、結成支部の 
会員増強、地区ガバナーの時に支部からクラブのエクステンションになるようにお願い。 

④SPCコーディネーターの推進・登録を各地区ガバナーにお願い。 
 
【GAT】第 5回(FWT)コーディネーター会議議事録 ················································· P90～93 
【GAT】第 1回(SPC・FWT)コーディネーター会議議事録 ······································ P94～97 
 
平山担当ガバナーより資料に基づき報告と下記話があった。 
B地区では 10/18岡山市にて中村元国際理事へ講師をご依頼し、会員増強セミナーを行う 
予定。現在有本 SPC・FWTコーディネーターが準備を進められている。 

 
報告事項 7 
会則および付則･運営マニュアル編集委員長 安田 克樹 
 
【日 L】第 4回会則委員会議事録 ················································································ P98 

 
蔵本担当ガバナーより資料に基づき報告と下記話があった。 
A地区の会則および付則･運営マニュアル編集委員とも変更すべき点が色々とあるので 
はないかとの話をしている。次回役員連絡会議の際には委員から話をしてもらいたい。 
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報告事項 8 
大会参加・迎接・プロトコール委員長 福代 明正 
 
【日 L】第３回国際大会委員会議事録 ········································································· P99～108 
【日 L】緊急国際大会委員会議事録 ············································································ P109～110 
【日 L】第 4回国際大会委員会議事録 ········································································ P111～113 
  
OSEAL フォーラム中止について 
2021OSEALフォーラムは韓国済州島を開催地として予定されていましたが、中止とする 
ことが決定いたしました。日程などは 2022年 2月 22日開催されるステアリング委員会で 
決定されます。なお、この決定に従いまして次年度以降は下記のとおり変更されます。 
 
・2023年 マニラフォーラム ・2024年 パタヤフォーラム 
   
2022年国際大会について 
2022年国際大会は 2022年６月 24～28日にカナダ・モントリオールでリアル開催にて計画 
されています。詳細は決定され次第報告されます。 
 
大野担当ガバナーより資料に基づき報告があった。 

 
報告事項 9 
アラート委員長 高岡 英治 
 
静岡県熱海市の土石流災害について 
今期も 7月初旬に豪雨災害が発生しました。静岡県熱海市の土石流による災害に心より 
お見舞い申し上げます。また、各地においても豪雨災害の被害が拡大しています。 
さらに、336複合地区島根県松江市、鳥取県、広島県、高知県にも災害が起こる事態に 
なっています。そして、今後発生する台風被害も想定しなければならない状況であります。 
 
熱海市社会福祉協議会からの通達 ············································································· P114～115 
熱海市土砂災害被害者支援金口座開設のお知らせ ·················································· P116 

  
平山担当ガバナーより資料に基づき報告があった。 
 
報告事項 10 
IT･MC･情報特別委員長 
IT･MC･情報特別副委員長 

大木 寿之 
濱本 義樹 

 
336内各準地区クラブ役員MyLCI登録および会員動静の報告啓発について 
①国際協会太平洋アジア課から、今年度から複合のMyLCI業務担当者は閲覧出来るが入力権限は
与えられないとの通知があり、OSEAL 調整事務局を通じて、昨年通り入力権限をいただきたい 
旨を交渉した。結果MD336だけではなく日本の複合事務局すべてのMyLCI業務担当者に入力 
権限が与えられた。 
 

②各準地区の IT 特別委員にお願いして７月末までに今年度の役員を登録していないクラブに対
してMyLCI での登録を啓発した。８月５日現在で OKAYAMA MOMO LC の幹事が登録されて
いないが他 A～D の全クラブが登録済みとなった。登録できていないクラブには、キャビネッ
ト事務局や IT特別委員が登録補佐をしたが、今後は、MyLCI の入力を各クラブ会長・幹事また
はクラブ業務担当者で 100％入力していただけるよう啓発していきたい。 
 

③MyLCI で月末の会員動静を報告しないといけないが、D地区はキャビネット事務局にお願いを 
して報告できていないクラブに連絡をし、12 クラブの未報告クラブを７月 29 日現在で 3 クラ
ブまでにした。残りは事務局員に連絡が取れないクラブで、こちらから直接会長・幹事に連絡
して代行して入力し、全 88クラブの会員動静が完了した。 
 

④D地区はMyLCI に地区役員の登録をキャビネット事務局にお願いし、全てのコーディネーター
RC・ZC・委員長を登録した。これによりライオン・アカウント取得していればMyLCI で様々 
な情報が閲覧できるので地区役員の活動に役立てていただけるようアナウンスした。同様に
SERVANNAにも副委員長まで登録し、情報が閲覧できるようにし活動に役立てていただけるよ
うアナウンスした。 
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【濱本副委員長】 
大木委員長から「7月末までに報告するように」との連絡を受け、 
C地区のMyLCI にてクラブ役員未登録クラブへの連絡と登録補助作業を行った。 
 
平山担当ガバナーより報告があった。 

 
報告事項 11 
YCE･国際関係委員長  高橋  淳 
  

YCE活動の今後の見通しについて 
コロナウィルスに対するワクチン接種は進んでいます。ワクチンは重症化を予防するもので、 
感染を阻止するものではありません。デルタ株での重症化の予防率は 88％と言われています。 
また、変異株の出現によりワクチンでの集団免疫獲得は困難ともいわれています。 
このため日本入国時の 2週間自主隔離は、ワクチン接種者でも義務付けられています。 
2021年夏と 2021～22年冬の派遣、受入れは中止となりました。 
本来「世界の人々の間に相互理解の精神を培い発展させる」という目的の YCE活動がリスク 
を伴うものであってはなりません。2022年夏の再開も困難と考えます。 
では、この 1年間我々に何ができるのでしょうか。昨年 336D 地区で行われたイタリアの学生 
とのオンラインでフランス料理を作りあったのも一つのヒントかもしれません。336複合が 
交渉窓口である台湾と同様のことができるかもしれません。国内移動を最小限にしたうえで、 
日本に住んでおられる留学生との交流も考えられるかもしれません。 
この 1年何ができるかアイデアを出して頑張りましょう。 

 
【日 L】第 5回委員会議事録 ························································································ P117 
【日 L】第６回委員会議事録 ························································································ P118 
 
蔵本担当ガバナーより資料に基づき報告があった。 

  
報告事項 12 
青少年・ライオンズクエスト委員長 酒井 公一 
 
9/24,27,28いずれかの日程で第１回MD336青少年・ライオンズクエスト委員会を開催予定。 
コロナ感染再拡大を受け、REAL 形式での開催をWEBに変更することを念頭に置いている。 

 9/28 WEBにて開催決定 
  
大野担当ガバナーより報告があった。 

 
報告事項 13 
国際理事候補者推薦委員 川辺 信郎 
 
会議開催延期の通達 ······································································································ P119 
 
森田委員長より資料に基づき報告と下記話があった。 
8/4現在で、2022-2024年度日本からの国際理事枠はありませんので必要とされるまで 
延期となります。 

 
報告事項 14 
ライオン誌日本語版委員 玉浦  巌 
 

【日 L】第 9回～12回委員会報告書 ·············································································· P120～126 
 
森田委員長より資料に基づき報告があった。 
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報告事項 15 
日本ライオンズ監査委員 矢野 敏明 

 
【日 L】2020-2021年度一般社団法人日本ライオンズ会計報告書 ·························· P127～139 

 
平山ガバナー（会計）より資料に基づき報告があった。 

 
前年度申し送り事項 1 
件名：336複合地区第 67回年次大会中止に伴う繰越金について 澤 辰水 

 
継続審議事項 
336 複合地区第 67 回年次大会記念誌を拝見すると、第 67 回年次大会中止となった為、約 1,600
万の繰越金があると伺えます。 
アラート委員会の発足により国内外に対応できる災害対策活動資金の新しい口座を新設、直ちに
使用できる資金約 500万(Ａ～Ｄ地区は、アラート資金を今期設けております) 
複合地区緊急援助資金、現在は 1,000万。 
もし、複合地区内で災害が発生した場合、1,000万下ればまた会員の皆様にお願いしなければなり
ません。 
約＋500万の増、複合地区緊急援助資金として 1,500万確保のご検討お願い申し上げます。 
なお、金額については今期決算の監査後で宜しいかと思います。 
上記事項、ご思慮の程、何卒宜しくお願い致します。 
 
※協議事項 18にて審議済みの為割愛された。 
 
前年度申し送り事項 2 
件名：会則および付則継続審議事項について 金礪 毅 

 
継続審議事項 
1.  各委員会の予算化を行い、委員会活動の活発化を図る。予算案は次期複合地区委員会委員長 

が提案し次期ガバナー協議会議長が当該複合地区年次大会において承認を得るものとする。 
 
2.  複合地区各委員会の委員選任規約 

複合地区各委員会の活性化を目的とし、ガバナー経験者だけでなく委員会委員に広く門戸 
を開き各準地区から有能な人材を登用することができる。 
現在、長く同じ顔ぶれで組織組みを行っているのが現状であり、広く各準地区から有能な 
人材登用を可能にしたい。人材登用に際しては各準地区のガバナーが推薦するものとする。 

 
3．《経 費》 
 【複合地区委員等が地区キャビネット構成員の場合】 

現行通り複合地区協議会議長の要請により、地区ガバナーを通じて複合地区委員等に委員 
会等への参加出席要請をした場合の会議等の出席経費は、地区キャビネットが負担する。 
この場合は地区キャビネットから委員等に委員会等への参加出席を要請する。 

  
【複合地区委員等が地区キャビネット構成員以外の者】 
複合地区ガバナー協議会議長が複合地区委員等に会議等への参加要請をし、その経費は複 
合地区ガバナー協議会が負担する。ただし次期役員分は準地区で負担する。 

 
4．《招 集》 

各委員会は会議をWEB会議で行うことを可能とする。WEB 会議の映像記録は保存し、複 
合事務局に 5年間保存義務とする。議事録は委員会委員の中から議事録作成人、議事録署 
名人を選出し、事務局員の協力を得て作成する。 

 
※会則および付則･運営マニュアル編集委員会安田委員長に引継ぎ済みの為割愛された。 
 
 
 
 

議事録署名人：336複合地区ガバナー協議会 議長 福永 栄一 
承認年月日 ：2021年 9月 1日 

 


